

学校教育目標

やさしい子・かしこい子・たくましい子



# 大平南小だより



〈学校づくりのテーマ〉 - 助け合う・考える・やりぬく -

むぎにゃん

令和6年2月号No. 10

文責：栃木市立大平南小学校長 服部 紀子



## 祝 大平南小創立130周年



～地域に支えられ、地域とともに130年～

2月6日は大平南小学校の創立記念日。今年度、本校は130周年を迎えました。学校運営協議会委員様やPTA役員の皆様、田村律之助顕彰会の皆様にご参加いただき、130周年記念児童集会を行いました。ビデオメッセージや各クラスで作成した「学校のいいところや未来に繋げたいこと」の動画を視聴したり、アコーディオン奏者 新井武人さんと本校児童のコラボ演奏や6年生による「田村律之助物語」の劇を鑑賞したり、動画「130周年の歩み」を見たり。温かな雰囲気の中で、楽しい時間を過ごしました。また、1年を通して、6年生の総合的な学習の時間「ふるさととともに生きる」の学習にご支援をいただいている田村律之助顕彰会の皆様による「田村律之助像」の除幕式も実施し、顕彰会会長（元本校校長）鈴木先生と律之助像を制作された筑波大学の川島先生のお話をお聞きしました。集会を通して、地域に愛され、伝統ある大平南小学校で学べる幸せを改めて感じることができました。130周年記念事業にご協力いただきました皆様、ありがとうございました。

### <創立130周年記念 児童集会>

本校卒業生 ウェイトリフティング銅メダリスト（ロスオリンピック）：砂岡良治様



子供の頃は、色々なスポーツに出会って、一生やりたいスポーツを見つけて、頑張ってください。スポーツだけでなく、色々なことを学んで、世界の人たちと仲良く頑張ってください。困っている人を助けてあげる、優しい心とどんなことにも負けない、強い強い心をもって、大きく成長してもらいたいと思っています。

ビデオメッセージ 一部抜粋

※絵本作家いわむらかずお先生からも素敵なメッセージをいただきました。



コラボ演奏



未来に向けてのメッセージ



劇「田村律之助物語」



未来へのメッセージ



律之助像除幕式



本校の歩み



ゆるキャラ表彰式



未来へのメッセージ



6年生と律之助顕彰会の皆様との記念写真



図書室前の掲示版

## <130周年 歩み館>

地域の皆様にご協力をいただき、懐かしい写真や本校にまつわる思い出の品を展示し、地域の方にも公開させていただきました。毎日地域の方が足を運んでくださり、懐かしそうに眺めたり、思い出話に花を咲かせたりするお姿を拝見し、大変嬉しく思いました。また、みんなのステージに立つ美しい「田村律之助像」もご覧いただくことができました。



地域の方の感想より抜粋

私の父も3人の子供たちも、南小です。古い写真や文集を見て、歴史と伝統を感じました。長男が120周年、下の子が130周年の節目に在校し、とても嬉しいです。田村律之助さんの立像は、とても素晴らしかったです。偉大な先輩方の資料を見る機会を作ってください、ありがとうございました。子供たちがこれから未来へさらに繋いでいってほしいと思います。



## 1/23 ~ 27 校内給食週間

1月は、お正月献立をはじめ、各学校のリクエスト献立や先生の思い出献立、給食の始まり献立、栃木県の献立とスペシャル献立が続き、子供たちも職員も毎日の給食をいつも以上に楽しみに、おいしくいただきました。学校では、給食委員会児童が作成した給食についての動画を視聴したり、みんなの広場に展示された給食に使われている地元食材を見たり。また、好きな給食の紹介やお薦めの給食の紹介、栃木市の特産物を使った料理の紹介などを行い、改めて栄養と愛情いっぱいの給食に関わってくださる方々への感謝の気持ちをもつことができました。栄養面はもちろん、安全で新鮮な食材にこだわり、献立や調理の仕方を工夫したおいしい給食を毎日いただける私たちはとても幸せです。

給食に関わる全ての皆様に心より感謝申し上げます。



## 来入児保護者説明会

令和6年度に本校に入学するお子様の入学説明会を実施しました。本校の教育についてや入学までの準備等についてお話しさせていただきました。その後、児童の下校時に、お子様の登校班を確認していただきました。入学まで、もう少し。かわいい1年生の入学が楽しみです。



## 学校運営協議会開催

1月17日(水)今年度最後の学校運営協議会を実施しました。主な議題は、令和5年度の学校評価(職員・児童・保護者アンケート)についてです。アンケート結果から見えてきた、今年度の本校教育活動の成果と課題を確認し、委員の皆様からご意見をいただきました。児童や職員の頑張りへの称賛や労いのお言葉をいただき、大変励みになりました。また、課題と思われる点については、解決のための対策を共にお考えいただき、様々な視点からご意見をいただきました。1年間、本校教育活動充実のためにご尽力いただきました、五十嵐会長様をはじめ委員の皆様にご心より御礼申し上げます。

<学校運営協議会委員の皆様の見解から>

- 授業が楽しいという子が多く、素晴らしい。
- 毎年課題としてあげられていた「あいさつ」がとてもよくできるようになったことが素晴らしい。
- 下校時にあいさつをしてくれる子がいて嬉しい。

